

Dr. Oetker unterstützt das SOS Kinderdorf Moosburg

Für das Familienunternehmen Dr. Oetker ist nachhaltiges Handeln seit langem gelebte Praxis. Dr. Oetker ist sich seiner Verankerung im sozialen Umfeld bewusst und übernimmt auch in diesem Bereich Verantwortung. Daher unterstützt das traditionsreiche Familienunternehmen nun auch die Arbeit von SOS-Kinderdorf in Österreich. „Werte wie Familie, Vertrauen und Verantwortung werden in unserem Unternehmen gepflegt und gelebt – was liegt also näher als die Unterstützung einer Einrichtung, die für dieselben Werte einsteht?“, erklärt Geschäftsführer Hans Raunig die Beweggründe für die langfristige angelegte Partnerschaft. Ziel der Partnerschaft ist es, eine dauerhafte Freundschaft aufzubauen, um bedürftigen Kindern ein besseres Leben in der Familie zu ermöglichen.

Im April 2010 übernahm Dr. Oetker Österreich die Partnerschaft für das Haus „St. Hemma“ im SOS-Kinderdorf in Moosburg. Zahlreiche Aktivitäten seitens Dr. Oetker zeigen, dass das Unternehmen auf eine langfristige und nachhaltige Partnerschaft mit dem SOS-Kinderdorf baut.

Ein **Österreichweiter** Backbuch-Wettbewerb der in Kooperation der beiden Partner auf die Beine gestellt wurde, war das erste der vielzähligen Aktivitäten seit Beginn der Partnerschaft. Im Rahmen einer eigens aufgebauten Online-Community konnten begeisterte Keksbäcker ihre Besten Rezepte zur Verfügung stellen. Für jedes hochgeladene Rezept spendete Dr. Oetker 5 Euro an SOS-Kinderdorf. Ein besonderes Zuckerl für die Teilnehmer war die Möglichkeit mit dem eigenen Rezept in einem Dr. Oetker Backbuch verewigt zu werden. Aus den 2117 hochgeladenen Rezepten wurden die besten von einer Jury ausgewählt und danach in Form eines eigenen Dr. Oetker Backbuches veröffentlicht. Die Jury bestand aus Kindern des Patenhauses, Mitgliedern des Führungsteams und dem Dr. Oetker Konditormeister. Neben großen Projekten wie dem Backbuch-Wettbewerb gab es auch immer wieder kleinere Aktivitäten zur Unterstützung von SOS-Kinderdorf. So gab es immer wieder Besuche des Führungsteams und weiteren Dr. Oetker Mitarbeitern im Patenhaus. Aber auch die Kinder des Patenhauses waren immer wieder gern gesehener Besuch im Unternehmenssitz von Dr. Oetker in Villach. Dabei wurde reichlich gebacken, verziert und genascht, was sowohl Groß als auch Klein immer wieder sehr viel Freude bereitete.

Aktivitäten wie das SOS-Kinderdorf Familienfest, welches einmal jährlich stattfindet sind im Dr. Oetker Kalender bereits fest verankert. Obwohl das Fest jährlich an einem Sonntag, also in der Freizeit, stattfindet macht es keine Schwierigkeiten immer wieder ein beachtliches Team von Dr. Oetker Mitarbeitern zu mobilisieren um für zahlreiche Gäste Pizza zu backen und diese mit ausreichend Paula zu versorgen. Der gesamte Erlös der Pizzen geht dabei an das SOS-Kinderdorf Moosburg.



All die beschriebenen Aktivitäten zeigen, dass die soziale Verantwortung fest in den Köpfen der Mitarbeiter von Dr. Oetker verankert ist.